

Editorial

Comenzamos el año con un número formado de artículos, que además de interesantes, nos hacen reflexionar sobre el desgaste actual de los recursos naturales con los que contamos, algunos de estos artículos lo son “Biodiversidad: patrones, niveles y problemática” en el cual el autor trata de hacernos reflexionar sobre el problema de la conservación de la biodiversidad, la cual esta relacionada con los recursos naturales y la ecología, por otro lado, tenemos el artículo “Carbón mineral y biocarbón: de la revolución industrial a la captura de carbono” donde la autora menciona que estas piedras podrían volverse piedras angulares para mitigar los efectos del cambio climático global y recuperar sitios degradados.

En “La agonía de los bosques de La Malinche” los autores nos hacen ver cómo es la pérdida anual de las superficies de los bosques por actividades humanas. Nos dan a conocer que en el volcán La Malinche hay más de 937 especies (muchas de ellas endémicas de la Faja Volcánica Transmexicana (FVT) y otras en alguna categoría de riesgo) las cuales están amenazadas por el uso descontrolado de los recursos forestales.

Al lado de estos artículos encontrarán otros de igual interés, invitamos al lector a sumergirse en la lectura de este número deseando que encuentren información de su interés.

Atentamente

MC Alma E. Martínez L.
Editora en Jefe

